
 
 
 
 
 
 

 

Niederschrift 
 

 

 

über die 23. Sitzung des Umwelt- und Planungsausschusses 

am Donnerstag, 25.08.2022, 18:00 Uhr 

BEVER-FORUM im Rathaus 

Am Rathaus 1, 48346 Ostbevern 

 

 

 

Anwesend: 

 

Ausschussmitglieder 

Böckenholt, Marc Vertretung für Herrn Florian König 

Eisel, Peter Vertretung für Frau Jutta Drilling-Kleihauer 

Everwin, Bernhard Vertretung für Herrn Simon Stadtmann 

Große Hokamp, André  

Gutsche, Felix Vertretung für Frau Hildegard Termühlen 

bis TOP 6 

Laumann, Georg  

Leinkenjost, Maik Vertretung für Herrn Hugo Bäumer 

Möllenbeck, Elmar  

Rotthowe, Jürgen  

Schapmann, Oliver  

Stratmann, Werner  

Termühlen, Hildegard ab TOP 6 

von Beverfoerde-Werries, Philipp  

Weglage, Wolfgang  

Weixler, Katharina  

Wördemann, Mike, Dr. Vertretung für Frau Conny Stolz 

 

von der Verwaltung 

Große Vogelsang, Marion  

Hüttmann, Klaus  

Piochowiak, Karl  

Witt, Hans-Heinrich  

 

 

Gemeinde Ostbevern 

Der Bürgermeister 
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Gäste 

Herr Ahn, Büro Wolters Partner aus Coesfeld zu TOP N 4 

 

 

 

Es fehlen entschuldigt: 

 

Ausschussmitglieder 

Bäumer, Hugo  

Drilling-Kleihauer, Jutta  

König, Florian  

Stadtmann, Simon  

Stolz, Conny  

 

 

 

 

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:20 Uhr 

 

 

I.  Öffentlicher Teil 

 
1. Eröffnung der Sitzung 

  

Herr von Beverfoerde-Werries eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden 

und stellt die form- und fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Einvernehmlich soll der Tagesordnungspunkt N 4 „Windenergienutzung“ zu 

Beginn des nichtöffentlichen Teils der Sitzung behandelt werden. 

 

 

2. Bestimmung des Schriftführers 

  

Frau Große Vogelsang wird zur Schriftführerin dieser Sitzung bestimmt. 

 

 

3. Feststellung der Befangenheit 

  

Befangenheit wird nicht festgestellt. 
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4. Einwohnerfragestunde 

  

Es werden keine Fragen gestellt. 

 

 

5. Bericht des Bürgermeisters 

  

1. Kommunaler Stromverbund 

 

Auf der Grundlage des Beschlusses des Umwelt- und Planungsausschusses vom 

29.03.2022 hat die Gemeinde weiterführende Gespräche mit den Stadtwerken 

SO zur Thematik eines kommunalen Stromverbundes geführt. Die weiterge-

henden Prüfungen hierzu konnten bei den Stadtwerken noch nicht abschlie-

ßend geführt werden. Ziel ist es, in der Sitzung am 27.09.2022 seitens der SO 

über die Möglichkeiten und Grenzen eines Stromverbundes zu informieren. 

 

 

2. „Förderung von Lastenfahrrädern und Lastenanhänger“ 

 

Am 01.11.2021 ist die Richtlinie der dritten Förderperiode „Förderung zur An-

schaffung von Lastenfahrräder und Lastenanhänger“ in Kraft getreten.  

Der letzte förderbare Antrag ist am 01.07.2022 bei der Verwaltung eingereicht 

worden.  

Während der dritten Förderperiode wurde ein Antrag für ein muskelbetriebenes 

Lastenrad, elf Anträge für elektro-Lastenräder und acht Anträge für Lastenan-

hänger, genehmigt. Das Förderbudget in Höhe von 10.000,00 € ist aufge-

braucht.  

 

Die geförderten Lastenfahrräder und -anhänger werden in einer Power-Point-

Präsentation vorgestellt.  

 

Für die nächste Sitzung des Ausschusses am 06.09.2022 ist ein Tagesordnungs-

punkt für eine weitere Förderung vorgesehen. 

 

 

6. Dorfentwicklungskonzept Ostbevern-Brock 

- Sachstandsbericht 

Vorlage: 2022/133 

 Der Sachstandsbericht wird zur Kenntnis genommen. 
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7. Anträge Bauvorhaben 

  

7.1. Übersicht Baugenehmigungsverfahren 

  

Seit der Sitzung am 16.08.2022 sind keine Bauanträge eingegangen. 

 

 

7.2. Bauanträge - Erteilung Einvernehmen 

  

Es wird kein Bauantrag vorgestellt. 

 

 

7.3. Bauanträge - Nachrichtlich 

  

Es wird kein Bauantrag vorgestellt. 

 

 

8. Anfragen nach § 17 der Geschäftsordnung 

  

Herr Piochowiak nimmt den Hinweis eines Ausschussmitglieds zur Kenntnis, 

dass derzeit immer noch sehr viele Lkws der Fa. Kühn nicht die Westumgehung 

nutzen, sondern über die Engelstraße fahren. 
 

 

 

 
 

 

____________________________________  ____________________________________ 

Philipp von Beverfoerde-Werries    Marion Große Vogelsang 

Ausschussvorsitzender    Schriftführerin 

 

 

 

gesehen: 

 

 

 

Karl Piochowiak 

Bürgermeister 
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